Département
Pyrénées Atlantiques
Commune de
Boucau

BOUCAU

extrait du registre des deliberations du conseil municipal

SEANCE DU 15 SEPTEMBRE 2015

DELIBERATION N° 3

L'an deux mil quinze, le quinze septembre à dix-huit heures trente, le conseil municipal de la commune de Boucau, régulièrement convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Francis GONZALEZ, Maire.

Date de convocation : 9 septembre 2015

Membres présents: F.GONZALEZ, MA THEBAUD, L. DARRIBEROUGE, M.EVENE, G. LASSABE, C.ORDONNES, G.MOSCHETTI, A.VALOT, N.DAUGA, JD BONNOME, D.ARMENGAUD, MJ ROQUES, JM BAGNERES-PEDEBOSCQ, G. ELGART, J. DOS-SANTOS, S. PUYO, I.OXOBY-PAGNAN, M. LORDON, C. DUFOUR, J.DUBOURDIEU, JP CRESPO, C. MARTIN, F.DUPLASSO,

Membres excusés: P.ACEDO (pouvoir à F.GONZALEZ), A.LECHEVALLIER (pouvoir à JM BAGNERES-PEDEBOSCQ) UA DEL PRADO, MJ ESPIAUBE (pouvoir à J.DUBOURDIEU), C.DAVID (pouvoir à JP CRESPO), P.FAVRAUD (pouvoir à Ch.MARTIN)

Secrétaire de séance : C.DUFOUR

Monsieur le Maire expose les dispositions des articles L.2333-2 et suivants du Code Général des Collectivités Territoriales, autorisant le Conseil Municipal à fixer un coefficient multiplicateur unique, dans les conditions et limites prévues à ces mêmes articles, applicable au tarif de la taxe sur la consommation finale d'électricité.

Vu l'article 23 de la loi n° 2010-1488 du 7 décembre 2010 portant nouvelle organisation du marché de l'électricité,

Vu les articles L.2333-2 à L.2333-5 du Code Général des Collectivités Territoriales,

Vu les articles L.3333-2 à L.3333-3-3 du Code Général des Collectivités Territoriales.

Vu les articles L.5212-24 à L.5212-26 du Code Général des Collectivités Territoriales,

Vu l'arrêté NOR : FCPE1408305A du 8 août 2014 actualisant pour 2015 les limites supérieures des coefficients multiplicateurs des taxes locales sur la consommation finale d'électricité,

Vu l'article 37 de la loi n° 2014–1655 du 29 décembre 2014 de finances rectificative pour 2014 prévoyant qu'à compter du 1^{er} janvier 2016, les taxes locales seront calculées en appliquant aux tarifs de base un des coefficients multiplicateurs prévu par le législateur :

Nombre de membres en exercice: 29 Présents: 28 Votants: 28 Pour: 28 Contre:/

Abstentions: /

Taxe sur la consommation finale d'électricité – Fixation du coefficient multiplicateur applicable à compter du 1er janvier 2016

Certifié exécutoire compte tenu du dépôt à la Sous Préfecture de Bayonne le et de la publication le - Pour les communes ou les établissements publics de coopération intercommunale compétents pour percevoir la fraction communale de la TCFE : 0 ; 2 ; 4 ; 6 ; 8 ; 8,50

Il est précisé que le coefficient en vigueur est de 8 découlant d'une délibération du Conseil Municipal du 28 février 1986 fixant le taux de la taxe d'électricité à 8 %.

En outre, il est rappelé que depuis la loi du 7 décembre 2010 l'assiette de cette taxe repose sur les quantités d'électricité réellement consommées par les usagers et non plus sur les montants facturés (abonnement & consommation).

Pour mémoire, il est précisé que la revalorisation de ce coefficient va générer près de 7 500 € de recettes supplémentaires sur la base des consommations 2014 soit une moyenne de 2 € /foyer/an.

De plus, compte tenu que l'assiette de la taxe est assise sur la consommation réelle d'électricité, cette mesure peut inciter les ménages à faire des économies d'énergie.

Le Conseil Municipal,

Après avoir entendu l'exposé, Après en avoir délibéré,

Décide de fixer à 8,50 le coefficient multiplicateur unique de la taxe sur la consommation finale d'électricité.

Charge le Maire de notifier cette décision aux services préfectoraux et au comptable public assignataire.

Pour extrait certifié conforme Boucau, le 16 septembre 2015 Le Maire, Francis GONZALEZ



